

Herrn Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus

Anfrage

München, den 04.01.2016

Wurde bei der LHM oder ihren Tochterunternehmen schon die Verwendung von LNG (Liquified Natural Gas) als Treibstoff angedacht?

Seit der Volkswagenaffäre mehren sich die Befürchtungen, dass Diesel als Kraftstoff schadstoffreicher sein könnte als bisher angenommen. Als Alternative soll LNG bei fast allen Emissionen wie Feinstaub, Ruß, Stickoxide oder CO₂ eine deutlich bessere Bilanz aufweisen.

Wir fragen daher:

Wurde bei der LHM oder ihren Tochterunternehmen schon die Verwendung von LNG als Treibstoff angedacht?

Und wenn ja, mit welchem Ergebnis?

Sollte hier eventuell ein Testbetrieb durchgeführt werden?

ALFA-Gruppierung im Münchner Stadtrat

Fritz Schmude
Andre Wächter